

Exkursion DRUCKZEUG 4BDTEDV/4BMDMT

Am Donnerstag, den 5. November 2015 besuchten die Schüler und Schülerinnen der 4BDTEDV und 4BMDMT in Begleitung von Herrn Albrecht die Werkstatt des Vereins Druckzeug in Graz.

Die Druckwerkstatt wird vom gemeinnützigen Verein "Freunde des Bleisatzes und des Buchdruckes in der Steiermark" (kurz Druckzeug) getragen und befasst sich mit der Kunst des Buchdruckes, Bleisatzes und gibt ihr Wissen mittels Workshops an Interessenten weiter. Es wurden alte Schriften und Drucktechnologien erklärt und bei der gemeinsamen Gestaltung eines Plakates erfolgreich angewandt.

Bei all der Technologie der heutigen Zeit wird dort in altertümlicher Weise handwerkliches Geschick und Teamgeist gelebt.



Ja, fast ein Hauch von Gutenberg-Jungen, oder besser gesagt Mädchen, war zu spüren ...

